



GIULIA VON STEIN  
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

**4 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. LVS-1909**

**7 250 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce quatre pièces est situé dans une des résidences les plus recherchées sur Monaco, dénommée 'Château Périgord'. A seulement 5 minutes du boulevard des Moulins, cet immeuble bénéficie d'une situation privilégiée, tout en étant au calme. Cet appartement vient de subir une complète rénovation et est vendu meublé. Loué à partir du 01er juillet 2023 à 11'900€ par mois + charges avec la possibilité de résilier le bail à tout moment avec un préavis de 3 mois. Possibilité de louer un emplacement de parking. Il est composé d'une entrée donnant sur le spacieux séjour, une cuisine ouverte, entièrement ...

This bright and spacious three bedroom apartment is located in the serviced residence 'Chateau Perigord II'. The apartment underwent a recent renovation and was finished and furnished with high-end quality materials. The apartment is located on a high floor and benefits from a beautiful city and sea view which may be enjoyed from the large terrace. The apartment is rented from the 01st July 2023 at 11'900€ per month + charges. Possibility to cancel with 3 Months notice. There is the possibility to rent a parking in the building. The apartment is composed of an entrance opening onto the spacious ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE**

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

